

○お墓参りのお供え物について

8月に入り、お盆のお墓参りが近くなってきたこともあり、島外から帰省されております方の中には、既にお墓参りを済ませた方もいることと思います。

つきましては、これからお盆にかけてお墓参りに行く方も含めまして、お墓参りのお供え物についてはヒグマのエサになる可能性がありますので、お供え物についてはお参りが終わりましたらお持ち帰りいただきますよう、よろしくお願いいたします。

ご先祖やご家族の供養ということで、お供え物を長く供えていたいという思いもあるかと思いますが、朝に供えて夕方には持ち帰るなど、ヒグマが寄り付かない対策にご理解願います。

○ヒグマの状況について

ヒグマについては、7月6日に鬼脇のヤムナイ沢林道に設置している監視カメラに映ったのを最後に、フンや足あとについても7月12日に旭浜のアフトロマナイ沢で発見されたのを最後に、利尻町を含めた利尻島内での発見情報が途絶えている状態にあります。

しかしながら、島を離れた保障はなく、今も人間と接触しないように山の上で生活圏を形成し生息している可能性は高く、また8月は春に咲いた植物が萎れ始める反面、ドングリや山ぶどうなど秋の植物が生育するにはまだ早い季節であることから、町民のみなさまにおきましては、引き続き生ごみの始末や入山、外出時の護身について今一度徹底していただきますよう、よろしくお願いいたします。